à l'industrie laitière de ce pays 600 têtes de bétail et 30 refroidisseurs de lait. Un accord de prêt de \$500,000 signé avec le Kenya est destiné à permettre un levé topographique du pays. Parmi les autres prêts importants que l'ACDI s'est engagée à fournir au PSAAC on peut mentionner le projet de ligne de transmission Ghana-Togo-Dahomey, d'une valeur de 7.58 millions de dollars. Ce projet comprend les plans et la construction d'une ligne de transmission capable de doter en énergie hydro-électrique les régions côtières des trois pays, la fourniture de générateurs et de diverses autres pièces d'équipement nécessaires au fonctionnement de la centrale d'Akosombo au Ghana. Le prêt le plus élevé que l'ACDI s'engage à accorder au PSAAC, et le projet d'aide au développement le plus important que le Canada ait jamais entrepris de réaliser en Afrique, concernent la contribution de 20 millions de dollars au projet d'aménagement de la rivière Shashi au Botswana.

Programme pour les États francophones indépendants d'Afrique

Depuis les débuts du programme pour l'Afrique francophone en 1961, l'aide du Canada à cette région a atteint un total de 153.7 millions de dollars dont 23.8 millions pour l'année financière 1968-1969 et 34.14 millions pour 1969-1970. En 1970-1971 les affectations d'aide à cette région ont atteint 64.2 millions de dollars.

La mission Chevrier, qui a parcouru la région en 1968, s'est engagée à obtenir la coopération du Canada à 49 projets, qui en sont maintenant à divers stades de mise en application, et une nouvelle série de projets est actuellement à l'étude. Les affectations de 1970-1971 vont permettre, grâce à un prêt de 13 millions de dollars, la construction de la "Route de l'unité et de l'amitié canadienne" au Niger.

Amérique latine

Depuis 1964, le Canada met chaque année 10 millions de dollars de prêts de développement à intérêt modéré à la disposition de l'Amérique latine. Ces fonds sont administrés au nom du Canada par la Banque interaméricaine de développement, qui formule des propositions de prêts de capitaux canadiens aux pays qui en sont membres. La Banque évalue ces propositions avant de les soumettre à l'approbation définitive de l'ACDI.

Si l'on compte les quatre accords de prêts intervenus au cours de l'année financière écoulée, le total de 68 millions de dollars affectés à l'Amérique latine a été entièrement employé; cette somme se divise en 14 prêts, dont la moitié sert à financer des études de préinvestissement faites par des spécialistes canadiens en vue de déterminer les possibilités économiques et techniques de projets éventuels. Le développement des ressources en énergie se fait grâce à des prêts de neuf millions de dollars pour la construction d'une centrale thermique dans la ville de Bélem, au Brésil, et de 16.7 millions de dollars pour la réalisation d'un projet de production de 340,000 kilowatts d'énergie hydro-électrique en Colombie. Les améliorations du port d'Acajutla (El Salvador), centre important de transport pour le Marché commun d'Amérique centrale, ont pu être réalisées grâce à des prêts totalisant environ 5.2 millions de dollars.

En novembre 1968, l'ACDI a participé à une mission ministérielle en Amérique latine, dont le but était de réviser les relations du Canada avec les